



ぱんだ組

秋の活動の様子

運動会を終え、友達関係も深まつたぱんだ組さん。大好きな友達もでき、一緒に遊ぼうと誘ったり、「今日一緒にご飯食べよう！」と約束しあつたりするほど、友達と一緒に楽しいな!!と感じています。時にはトラブルもありつつ楽しくパワフルに過ごしている子どもたちです。

おみこしわっしょい

みんなでおみこしを作ったよ！
神社まで手作りドラえもんの
うちわを持ってパレードしました★

ワッショイ
ワッショイ



ちょっぴりにわかった
けど楽しかった獅子
舞。
獅子が近くによって
くると、
「キャー！」といいな
がらも嬉しそうな子
どもたちでした。



以上児クラス
で会食
友達と食べる
給食はおいしいね♥



戸外遊び



色々な楽器を順番に使って
リズム遊びをしました

手作り金槌で
トントンカンカンお家づくり



外遊びが気持ちいい季節。芝山で寝そべったり木にぶら下がったりのんびり遊び姿が見られました♥

曲をかけるとノリノリでジャンプ
をしながら歌う子どもたち。歌
うの楽しいね♪



身近なおはなしから劇遊びにつなげていきました。やりたい役を決めステージで
もはいきっています★